

Presidente de Asamblea Nacional de Tailandia ofrece discurso de Año Nuevo y agradece a parlamentarios, organizaciones y la población por su cooperación para resolver los problemas nacionales en 2021.



1 de enero de 2021 – El Presidente de la Asamblea Nacional de Tailandia pronunció su mensaje de Año Nuevo de 2021, en el que agradeció a los parlamentarios, las organizaciones y la población en general por colaborar en la resolución de los problemas nacionales durante el año 2020. Afirmó su compromiso para trabajar con las medidas necesarias para reducir los riesgos en la actual situación de COVID-19. Confió a que a principios de 2021 la Comisión de Reconciliación Nacional inicie sesiones para emitir políticas y solicitó la cooperación de todos para este fin.

S.E. Sr. Chuan Leekpai, Presidente de la Asamblea Nacional de Tailandia, pronunció en ocasión del Año Nuevo de 2021 que durante el 2020 la Asamblea Nacional tailandesa, como órgano legislativo, había trabajado expresamente en la emisión de legislación, la supervisión del poder administrativo según el sistema democrático, y la representación de las demandas ciudadanas. Agregó que el Parlamento ha implementado la tecnología informática integrada al trabajo legislativo, incrementado los canales de comunicación para el Centro de Reclamaciones, aunado al canal directo ya existente entre los parlamentarios y los ciudadanos. Además, admiró y agradeció la labor de los parlamentarios, los órganos, las organizaciones y a la ciudadanía por su participación y asistencia en casos de catástrofes, junto a los problemas presentados por los parlamentarios al Poder Ejecutivo, especialmente los del año de 2020 en que el país había

enfrentado la propagación del COVID-19. Todos los sectores, incluido la Asamblea Nacional de Tailandia, a pesar de verse afectados, no disminuyeron sus esfuerzos para cumplir con sus responsabilidades profesionales.

Recalcó que para enfrentar los riesgos de infección del COVID-19 se ajustaron las modalidades y horarios de trabajo. Incluso, se tuvo que cancelar las reuniones de los comités, ya que conllevaban riesgos de propagación de la enfermedad; por lo que se compensará posteriormente el número de días suspendidos. Entonces, el dignatario desea elogiar y conminar a todos en la Asamblea Nacional, incluyendo los ciudadanos y los extranjeros, a cooperar para proteger a la nación y resolver los problemas que enfrenta.

El Presidente de la Asamblea Nacional agregó que en medio de la sociedad en conflicto, la Asamblea Nacional fue designado para establecer el plan y la Comisión de Reconciliación Nacional. Ha cooperado con el Instituto del Rey Prajadhipok, la autoridad bajo la supervisión de la Asamblea Nacional, para implementar las medidas necesarias a fin de cerrar la brecha social y lograr la reconciliación nacional. Está convencido que esta comisión, que se compone de un grupo diverso y representativo, realizará la primera reunión para establecer medidas de conciliación a principios del año 2021. Sin embargo, eso tendrá éxito sólo si participan todos los sectores del país. Asimismo, la Asamblea Nacional ha tratado de ser el modelo positivo de administración, junto con la buena gobernanza y la buena fe, para iniciar el Proyecto de Nación de Integridad con la colaboración de los institutos académicos y los diversos sectores sociales, a fin de establecer una buena conciencia entre la juventud y a la sociedad. Con motivo del Año Nuevo, el dignatario parlamentario desea a todos felicidad, éxito y prosperidad a lo largo del año 2021 y para siempre.

URL: http://www.tpchannel.org/radio/newsdetail.php?news_id=4643

Traducido por:

Srta. Pathomporn Raksapolmuang

Funcionaria para Asuntos Exteriores (Nivel Profesional)

División de Español, Alemán y Árabe

Departamento de Lenguas Extranjeras

Secretaría de la Cámara de Diputados